

Ein neues Aschenputtel für den Sihlwald

Ab 6. Juli öffnet das «Theater im Märlwald» bereits zum sechsten Mal seine magischen Pforten im Sihlwald und lädt Klein und Gross dazu ein, sich gemeinsam auf eine abenteuerliche Reise durch die fabelhafte Märchenwelt zu begeben.



Regisseurin Tanja Hoppler und Autor Nico Jacomet

Die diesjährige Familienproduktion «Aschenputtel» erzählt die inspirierende Geschichte eines jungen, starken Mädchens, das für Freiheit kämpft, Mut beweist und den Glauben an sich selbst niemals verliert. Von ihrer Familie vernachlässigt aber von einer Vision getrieben, erlebt die junge Ashley eine magische Verwandlung, als sie dank einer guten Fee und einem königlichen Wettbewerb die Chance erhält, ihre

Träume zu verwirklichen und ihr Schicksal selbst in die Hand zu nehmen. In einer modernen, schweizerdeutschen Version von Nico Jacomet wird diese mutmachende und beflügelnde Geschichte aus der Märchenkiste geholt. Mit einem überraschenden Twist und viel Humor erlebt das neue «Aschenputtel» ein spannendes Abenteuer,

das nicht nur Kinderaugen zum Strahlen bringt. Für Regisseurin Tanja Hoppler ist diese Neuausrichtung zentral: «Wir denken das Aschenputtel neu! So soll nicht das arme, hilflose Mädchen im Fokus stehen, das seine Befreiung durch Liebe und Heirat mit einem Prinzen findet. Sondern vielmehr eine emanzipierte, selbständige und freiheitsliebende junge Frau, die ihren ganz eigenen Weg geht.» Vom 6. bis 28. Juli 2024 immer mittwochs, samstags und sonntags um 14 Uhr beim Besucherzentrum Wildnis-park Zürich, Sihlwald. Gespielt wird bei jedem Wetter (Überdachte Zuschauertribüne).

Tickets und weitere Infos:
www.theater-niundco.ch